Sénégal



Ne pas avoir vu les cinq continents avant cinquante ans, c'est avoir raté sa vie... Il me manquait l'Afrique, continent qui ne m'a jamais vraiment attiré (si on excepte l'Egypte où seule l'insécurité m'éloigne du pays). J'ai donc décidé de faire d'une pierre deux coups : passer une semaine au soleil en hiver en Afrique et le faire dans le cadre d'un type de voyage jamais pratiqué, un hôtel *all inclusive* au bord de la plage avec des excursions.

En l'occurrence, j'ai opté pour un hôtel dans la station balnéaire de Saly, au sud de Dakar, entre Noël 2017 et Jour de l'An 2018.

La photographie ci-dessus montre le drapeau du Sénégal flottant devant un baobab, arbre symbole du pays présent partout.

Saly et généralités

De style pseudo-typique, le Saly Hôtel est situé sur une plage préservée artificiellement par des digues de rochers, entre deux villages de pêcheurs, Saly et Mbour. La visite à pieds de ces villages se fera rapidement avec un habitant du cru qui finira bien par vous vendre quelque chose.

Le Sénégal a évidemment une importante faune sauvage (voir plus loin) mais de nombreux animaux vivent au contact des humains : lézards, innombrables chats autonomes (sans être vraiment sauvages – pas de chiens ou très peu), faucons (prenant la place des mouettes), etc.



Bandia

Une petite visite dans la réserve de Bandia est incontournable pour voir de nombreux animaux locaux (avec quelques imports comme certaines gazelles).

Le guide donne les explications utiles au cours d'un parcours réalisé en bus 4x4.

Ici, pour l'exemple, admirons (de gauche à droite et de bas en haut) une hyène, un singe rouge, un



Dakar et Goré

Le grand port de Dakar, qui irrigue toute l'Afrique de l'Ouest avec les marchandises qui y sont débarquées, n'est qu'une ville moderne sans intérêt. Et ce même si elle a été fondée par les Européens comme comptoir commercial vers 1750 au contact d'un petit village lébou. On y trouve cependant des étrangetés comme ce monument à l'amitié entre Poilus et Tirailleurs. Dans sa rade se tient l'île de Goré qui fut le principal port négrier lors du commerce triangulaire. On y rassemblait les esclaves avant de les envoyer en Amérique. Le sort atroce de ces esclaves (avec fort taux de mortalité) est au coeur du récit national. Goré a gardé un charme désuet et historique.





Le Lac Rose (lac Retba)

Le célèbre Lac Rose est un lac salé. La population locale continue d'ailleurs d'extraire le sel de ce lac de manière artisanale.

La couleur du lac est rarement rose mais cette couleur peut être vue quand il fait à la fois chaud et venteux. Elle est due à certaines bactéries présentes dans l'eau.

